

Spielmannszug der Kolpingfamilie Lohr

Organisation: Jürgen Goldbach, Hofstettener Str.41, 97816 Lohr, Tel. : 09352/7154
Musikalische Leitung: Gerhard Müller, Hofackerweg 47, 97816 Lohr Tel. : 09352/1428

Die musikalischen Höhepunkte im Jahr 2008:

Faschingsauftritte an den Sitzungen der Lohrer Mopper, Faschingszüge in Wombach und Sendelbach, Standkonzerte am Lohrer Frühlingsfest, zur Einführung von Pfarrer Johannsen, zur Kirb in St. Michael, beim Besuch der Kolpingfamilie aus Troisdorf auf der Franziskushöhe, am Wirtfest, zur Begrüßung eines Touristenschiffs aus Nürnberg, Festzüge in Karlstadt, Lohrhaupten, Burgsinn, Bad Windsheim und Lohr, diverse Geburtstagsständchen.

Freizeitaktivitäten 2008

Römeressen mit Übernachtung in Edelsfeld/ Ofr. , 2 Tagesausflug nach Bad Windsheim zum Altstadtfest mit Auftritt und Übernachtung in der Turnhalle, Jahresabschlusswanderung mit Einkehr, geselliges Kaffeetrinken nach den Faschingszügen, Besuch des Nachwuchses auf der Spessartfestwoche, spontane gesellige Stammtische nach den Proben.



Unsere Ausbildung

Wir präsentieren ein durchgängiges Ausbildungsprogramm innerhalb unseres musikalischen Spektrums.

Musikalische Früherziehung von 3-6 Jahren

Die Yamaha Musikschule Döll Kade bildet unsere Kleinsten kostengünstig aus und führt sie hin zum Erlernen eines Instruments. Der Unterricht findet im Bruder Konrad Haus statt. Die Kinder sind begeistert.

Nachwuchstrommler

Die Jugendlichen ab 7 Jahren sind in fünf Gruppen zu je 3-4 Schüler eingeteilt, je nach Alter und Können. Zunächst verläuft die Ausbildung durch einen Hauptberuflichen Profi auf einem gemeinsamen Weg. Später unterteilen wir je nach Talent in Tenors (4er oder 5er Tim Toms), Snare Drums (Standarttrommel) und Bass Drums (große dumpfe Trommel oder Becken) bzw. weitere Rhythmusinstrumente.

Querflötennachwuchs

Unsere aktiven Mitglieder Christine Kübert und Melanie Goldbach leisten seit Jahren zusammen großartige Arbeit in der Ausbildung neuer Querflöten Schüler. Das Erlernen erfolgt in Gruppen nach Absprache. Zur Zeit befinden sich 11 Schüler in der Ausbildung.

Trompetennachwuchs

Aktuell werden fünf Trompetenschüler von unserem Musikalischen Leiter Gerhard Müller unterrichtet. Von diesen spielt bereits einer nach einem Jahr Unterricht bei den Aktiven mit, eine bemerkenswerte Leistung.

Ausbildung an der Lyra

Hier sind wir auf der Suche nach Interessierten im Alter von 12 bis 60 Jahren, ob Anfänger oder Musiker die nach einer Herausforderung im Rahmen einer geselligen Gruppe suchen.

Wir wünschen allen viel Spaß beim Üben und freuen uns auf eine baldige Unterstützung im Spielmannszug.

Es sind auch geübte Musiker, die ein neues Betätigungsfeld in angenehmer Atmosphäre suchen, willkommen.

Sie können uns gerne als Überraschung für eine Feierlichkeit engagieren.

Besuchen Sie unsere Internetseite: www.kolping-lohr.de/spielmannszug